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No décimo terceiro dia do mês de novembro do ano de dois mil e vinte, às treze horas e trinta minutos, foi 1 

realizada a nona reunião ordinária de dois mil e vinte do Conselho do Centro de Ciências Agrárias via 2 

Google Meet. Estiveram presentes os seguintes membros: o Presidente do Conselho, José Torres Filho; Vice 3 

-Chefe de Departamento do DCA, Valdir Martins da Fonseca Filho; Chefe de Departamento do DCAF, 4 

Lindomar Maria da Silveira; Coordenadores dos cursos de graduação: Carolina Malala Martins Souza 5 

(Agronomia); Josemir de Souza Gonçalves  (Zootecnia), Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina 6 

Veterinária); Vinicius Gomes de Castro (Engenharia Florestal); Coordenadores dos cursos de Pós-7 

Graduação: Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO); Alexandre Rodrigues Silva (PPGCA), Daniel 8 

Valadão Silva (PPGMSA); Elís Regina Costa de Morais (PPGATS); Jean Berg Alves da Silva (PPGPA) 9 

Raimundo Alves Barreto Junior (PPGRMV), Representação docente dos Departamentos: Ivanilson de 10 

Souza Maia (DCA); Rejane Tavares Botrel (DCAF); Representação dos técnicos-administrativos: Hérica 11 

Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha; Representação discente: Wesley Manoel da Silva Marinho. Foram 12 

apresentadas as justificativas de ausência dos conselheiros Alexsandra Fernandes Pereira (PPGCA) e José 13 

Ernandes Rufino de Sousa (DCA). Estas justificativas foram votadas e aprovadas por unanimidade. 14 

Verificada a presença de “quorum” legal, o Presidente do Conselho, José Torres Filho, declarou aberta a 15 

reunião e realizou a leitura da pauta descrita a seguir: PRIMEIRO PONTO. Apreciação e deliberação das 16 

atas da sétima e oitava reuniões Ordinárias de dois mil e vinte do Conselho do CCA e a segunda reunião 17 

extraordinária de dois mil e vinte do Conselho do CCA. SEGUNDO PONTO. Apreciação e deliberação 18 

sobre processo de renovação de afastamento; TERCEIRO PONTO. Apreciação e homologação sobre, 19 

designação pela Reitora ad referendum do CONSEPE, as renovações de servidores docentes; QUARTO 20 

PONTO.  Apreciação e emissão de parecer ao Consuni sobre processos de redistribuição. QUINTO 21 

PONTO Apreciação e deliberação sobre os Programas Gerais de Componentes Curriculares (PGCC's) do 22 

campi Angicos, Mossoró, Pau dos Ferros e Caraúbas; SEXTO PONTO. Apreciação e deliberação sobre 23 

calendário acadêmico da graduação dos semestres 2020.2 e 2021.1; SÉTIMO PONTO.  Outras ocorrências. 24 

Após a leitura da pauta, o Presidente do Conselho solicitou a inclusão do seguinte ponto de pauta “Discussão 25 

e deliberação sobre o projeto de extensão intitulado CCA em Ação”. A pauta com esta solicitação de inclusão 26 

foi votada e aprovada com onze votos favoráveis e duas abstenções. PRIMEIRO PONTO. A ata da oitava 27 

reunião ordinária foi retirada de pauta, pois não houve temo hábil para os conselheiros analisarem. As atas da 28 
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sétima e da segunda reunião extraordinária de dois mil e vinte do Conselho do CCA foram votadas e 29 

aprovadas por unanimidade. SEGUNDO PONTO. O Presidente do Conselho explicou sobre o projeto de 30 

extensão intitulado CCA em Ação” será voltado para os discentes dos cursos das Ciências Agrárias, visando 31 

possibilitar melhores condições de vivência prática, qualificando o profissional em formação para enfrentar a 32 

realidade do mercado de trabalho. Essa proposta foi votada e aprovada por unanimidade. TERCEIRO 33 

PONTO. O Presidente do Conselho colocou em apreciação o processo de renovação de afastamento do 34 

servidor docente Thadeu Ribeiro Benicio Milfont e explicou que o processo possui todos os pareceres 35 

favoráveis. Sem comentários, a renovação de afastamento foi votada e aprovada por unanimidade. 36 

QUARTO PONTO. Foi apreciado a designação pela Reitora ad referendum do CONSEPE, a renovação de 37 

afastamento do servidor docente Miguel Carioca Neto e Jarbelle Cassia da Silva Coutinho. O professor 38 

José Torres Filho explicou que os processos de renovação de afastamento foram aprovados ad referedum pois 39 

os docentes estavam no limite do prazo para solicitar a renovação. Sem comentários, a homologação do ad 40 

referendum do CONSEPE foi votado e aprovado por unanimidade. QUINTO PONTO. Foram apreciados os 41 

processos de redistribuição de Janaiky Pereira de Almeida e Rodrigo César Santiago. O Presidente do 42 

Conselho frisou que todos os processos possuem todos os pareceres favoráveis. Sem comentários, a emissão 43 

de parecer ao Consuni sobre os processos de redistribuição foram votados e aprovados por unanimidade. 44 

SEXTO PONTO. O Diretor do CCA apresentou os Programas Gerais de Componentes Curriculares 45 

(PGCC's) do campi Angicos, Mossoró, Pau dos Ferros e Caraúbas. Sem discussões os programas foram 46 

votados e aprovados com dez votos favoráveis e cinco abstenções. SÉTIMO PONTO. Houve a discussão do 47 

calendário acadêmico da graduação dos semestres dois mil e vinte ponto dois e dois mil e vinte e um ponto 48 

um. A conselheira Rejane Tavares Botrel manifestou o voto do DCAF pela retirada deste ponto de pauta. O 49 

Presidente do Conselho concordou com a retirada deste ponto, mas defendeu que o mesmo seja discutido. O 50 

conselheiro Josemir de Souza Gonçalves explicou que o posicionamento do Comitê de Graduação do 51 

Comitê de Graduação será solicitar a retirada deste ponto de pauta e apresentação de uma Resolução 52 

adaptada com os calendários posteriormente. O conselheiro Valdir Fonseca defendeu um planejamento mais 53 

sólido, a necessidade do mínimo de aulas práticas para os cursos das Ciências Agrárias e a realização dos três 54 

semestre durante o ano de dois mil e vinte e um. O conselheiro Jean Berg Alves da Silva defendeu um 55 

planejamento dos próximos cinco semestres para organizar a questão de férias, calendário da Pós-Graduação 56 
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em relação a graduação que possibilite uma normalização do calendários nos próximos anos. O conselheiro 57 

Raimundo Alves Barreto Júnior defendeu a possibilidade de aulas presencias para turmas pequenas e 58 

professores que não estão em grupo de risco. O conselheiro Vinicius Gomes de Castro concordou com o 59 

planejamento a longo prazo, mas acrescentou que tem que ser observado o protocolo de segurança criado 60 

pela Comisssão do Covid- 19. E defendeu que o calendário do semestre dois mil e vinte ponto dois deve ser 61 

votado e realizado de forma remota. A conselheira Sthenia dos Santos Albano Amora falou sobre a 62 

importância de ser considerada a diversidade dos cursos e concordou com os colegas sobre a falta de 63 

planejamento para a retomada do semestre. Após as discussões foi colocado em votação primeiramente a 64 

retirada deste ponto de pauta. Essa proposta foi votada e aprovada por unanimidade. Em seguida foi 65 

colocado em votação a proposta de planejamento para próximos cinco semestres levando em consideração as 66 

particularidades de cada curso. Essa proposta foi votada e aprovada com quinze votos favoráveis e um 67 

contrário. OITAVO PONTO. O conselheiro Jean Berg Alves da Silva cobrou o calendário da Pós-68 

Graduação para o próximo ano, pois dificulta para os Programas programarem seus Editais de Seleção. O 69 

Presidente do Conselho José Torres Filho explicou que o Centro precisa indicar um representante titular no 70 

Conselho de Curadores. Após, O conselheiro Valdir Martins da Fonseca Filho se colocou a disposição para 71 

representar o Centro no Conselho de Curadores. Por fim, o Presidente do Conselho agradeceu a presença dos 72 

membros presentes e deu por encerrada a reunião às catorze horas e cinquenta minutos. E eu, Hérica 73 

Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha, secretária executiva do CCA, lavrei a presente ata que será assinada por 74 

mim e demais conselheiros quando 75 

aprovada.xxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxxx 76 

Presidente do Conselho: 77 

José Torres Filho _________________________________________________________________________  78 

Chefe de Departamento do DCA 79 

Valdir Martins da Fonseca Filho _____________________________________________________________   80 

Coordenadores dos cursos de graduação:  81 

Carolina Malala Martins Souza (Agronomia)  __________________________________________________   82 

Josemir de Souza Gonçalves (Zootecnia)  _____________________________________________________   83 

Sthenia dos Santos Albano Amora (Medicina Veterinária)  ________________________________________   84 
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Vinicius Gomes de Castro (Engenharia Florestal) _______________________________________________   85 

Coordenadores de Programas de Pós-Graduação 86 

Aurélio Paes Barros Júnior (PPGFITO)  ______________________________________________________   87 

Alexandre Rodrigues Silva (PPGCA)  ________________________________________________________   88 

Daniel Valadão Silva (PPGMSA)  ___________________________________________________________  89 

Jean Berg Alves da Silva (PPGPA)  __________________________________________________________  90 

Raimundo Alves Barreto Júnior (PPGRMV)  __________________________________________________  91 

Representação docente dos Departamentos:  92 

Ivanilson de Souza Maia (DCA)  ____________________________________________________________  93 

Rejane Tavares Botrel (DCAF)  _____________________________________________________________  94 

Representação dos técnicos-administrativos:  95 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha  _____________________________________________________   96 

Representação discente:  97 

Wesley Manoel da Silva Marinho  ___________________________________________________________  98 

Secretária: 99 

Hérica Kalianny Lopes Figueirêdo Rocha _____________________________________________________  100 


